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據據《《北京晨報北京晨報》》報道報道，，由國羽總教練李永波擔由國羽總教練李永波擔
任出品人任出品人、、國羽隊員參演的數字電影國羽隊員參演的數字電影《《輕羽飛輕羽飛
揚揚》》本月初殺青本月初殺青，，這是一部講述羽毛球愛好者故這是一部講述羽毛球愛好者故
事的影片事的影片。。在劇組在劇組，，工作人員一致認為工作人員一致認為，，國羽隊國羽隊
中最接近專業演員的就是李永波中最接近專業演員的就是李永波。。
「「沒有人比李總沒有人比李總((李永波李永波))更知道如何在鏡頭前更知道如何在鏡頭前

去詮釋一個教練去詮釋一個教練。」。」在拍攝現場看過李永波戲份在拍攝現場看過李永波戲份
的人感歎的人感歎，，李永波的表現不僅僅是李永波的表現不僅僅是「「演技好演技好」」三三
個字就可以形容的個字就可以形容的。。李永波的戲花了兩天的時間李永波的戲花了兩天的時間
拍完拍完，，都是在訓練之餘進行的都是在訓練之餘進行的。「。「李永波的大部李永波的大部
分戲都沒有固定台詞分戲都沒有固定台詞，，只要給他一個主場景只要給他一個主場景，，他他
能發揮得很棒能發揮得很棒。」。」
據悉據悉，，即使與專業演員對戲即使與專業演員對戲，，李永波的表現都李永波的表現都

能得到導演的稱讚能得到導演的稱讚，「，「開拍前開拍前，，李永波會跟導李永波會跟導
演演、、演員說明他對一會兒要拍的場景的想法演員說明他對一會兒要拍的場景的想法，，然然
後一起商量演對手戲的演員應該怎麼接他的戲後一起商量演對手戲的演員應該怎麼接他的戲。。
首先李永波的形象非常好首先李永波的形象非常好，，他雖然沒有學過表他雖然沒有學過表
演演，，但面對鏡頭的感覺卻是天生的但面對鏡頭的感覺卻是天生的，，可以說有與可以說有與
生俱來的明星氣質生俱來的明星氣質。」。」在影片的開機發佈會上在影片的開機發佈會上，，
李永波攜愛子李根亮相李永波攜愛子李根亮相，，父子共同出演成為一大父子共同出演成為一大
看點看點。。 ■■香港文匯報記者香港文匯報記者梁啟剛梁啟剛

據《中國體育報》報道， 20日，國家體育
總局局長劉鵬來到國家體育總局訓練局排球
館觀看中國女排訓練，並與隊員們進行了親
切交談。劉鵬說，「現在的中國女排是一支
新老交替、以新為主的隊伍，你們加入國家
隊不僅收穫了自豪感，還要有為國爭光的責
任感。現在最緊迫的任務就是備戰巴西奧運
會，你們要打出形象、打出威風、打出好成
績。女排精神激勵鼓舞了一代代中國人，如
今國人對於女排的情結依舊深厚，你們要樹
立信心，下定決心，將女排精神代代相
傳。」
劉鵬還與總局排球運動管理中心主任潘志
琛、中國女排主教練郎平等進行了座談。潘
志琛、郎平簡要介紹了目前中國女排隊伍的
基本情況以及隊伍備戰巴西奧運會的情況
等。劉鵬就運動隊新老交替、傷病防治、青
少年運動員培養、複合型訓練管理團隊建設

等問題與潘志琛、郎平等進行了交流與探
討。
劉鵬說，首先要對去年女排隊伍在訓練、
管理等方面取得的進展給予充分肯定。隊伍
在訓練方式方法、日常管理、複合型訓練管
理團隊建設等方面都採取了新措施，並取得
了成效。建設複合型訓練管理團隊是大勢所
趨，過去一年團隊的架構已經搭建起來，充
實了人員，並開始發揮作用。這既是加強了
措施，更是更新了理念。與此同時，要明確
女排在「三大球」中的特殊地位，積極備戰
巴西奧運會，力爭實現突破。要樹足信心，
下夠決心，總結經驗，在國民深厚的女排情
結和成熟的訓練保障條件下，集中全部精
力，做好巴西奧運會的備戰工作。此外，還
要重視亞運會的備戰工作。

■香港文匯報記者梁啟剛

美國洛杉磯當地時間20日，CBA東莞隊的22歲小將李
慕豪在洛杉磯進行了NBA試訓，有21支球隊的總經理和球
探現場觀看了李慕豪的試訓。李慕豪出色的跑跳技術和投
籃手感，引發了NBA球隊的濃厚興趣。第一次「試水」
NBA，李慕豪看上去顯得緊張而興奮，「這對於我來說是
難得的經歷，但是我並不這麼在意結果，只要努力了就沒
有遺憾。試訓剛開始還是有些緊張，畢竟來的球隊比較
多，自己也是第一次。」據悉，試訓結束之後，李慕豪將
馬不停蹄地回國，前往國家隊報到，準備開赴澳洲集訓。
李慕豪今年22歲，正好符合NBA選秀對國際球員「參選

年齡至少為22歲」的規定，李慕豪如果參加2014年選秀，
順位恐怕將會很低；而如果等到2015年再參選，李慕豪通
過CBA再磨練一年，或將收穫到一個更好順位。李慕豪今
季坐穩了東莞首發內線的位置，場均出場時間也達到了20
分鐘以上，並幫助東莞成功殺入季後賽4強。

■香港文匯報記者梁啟剛

香港文匯報訊（記者何花東莞報道）觀瀾湖傑克．尼克
勞斯青少年錦標賽昨天開賽。記者獲悉，從今年開始，該
賽事獲得了中高協青少年賽事排名積分，近120名全球優
秀青少年球手參賽，其中包括約20名外籍球手。葉沃誠、
陳戈逸、隋響等優秀青年球手出戰。在首輪的97名參賽選
手中，年僅14歲的歐陽天鵬以69桿的成績暫列第1；5位
小將葉沃誠、曹森、翁雋宇、賴怡廷以及菲律賓選手
Mikhaela Fortuna以70桿的成績並列第2。
自2010年起，觀瀾湖傑克．尼克勞斯青少年錦標賽的比
賽成績已進入世界業餘選手積分排名。男女子總冠軍以及
各組別前3名選手將會受到高爾夫球王傑克．尼克勞斯先
生的邀請，有機會免費參加在美國舉行的尼克勞斯青少年
錦標賽，另外還將獲邀參加2014年觀瀾湖青少年系列賽總
決賽；同時，男女子組總冠軍將有機會受邀參加次年在觀
瀾湖高爾夫球會舉行的費度亞洲盃總決賽。
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22日，中超廣州恒大主帥納比(內
地譯作里皮)的自傳面世了，這本書
也是「銀狐」唯一認可的中文版自
傳。納比對這本書十分重視，請其恒
大老闆許家印寫了序，並且召開新書
發佈會。對於這本書，納比助理教練
馬達洛尼評價說：「我確信主教練這
本書可以取得不可思議的成功，這是
一本很好的書，上市後我們所有人都
會去買。」至於在昨日中超聯賽，恒
大主場以 1：1 逼和貴州人和。

■網上圖片

新華社鄭州21日電近日，網上盛傳「天
津市體育局已經用舉重奧運冠軍呂小軍與河
南省體育局交換女排新星朱婷」的消息，河
南省體育局21日回覆記者稱，最近朱婷已
經在河南隊完成了註冊，不會轉會天津。
河南省體育局相關負責人表示，朱婷是河
南隊好不容易培養出來的明星級選手，在隊
中起到的是核心作用。雖然河南女排在聯賽
處於中下游水平，但在朱婷的帶領下正處於
上升階段，如果一下子將支柱給抽走了，那
麼這支朝氣蓬勃的球隊很快就將崩潰。
據了解，作為中國女排聯賽的一支勁旅，
天津女排一直希望能夠引進朱婷增加實力。
前不久，天津市體育局還專程來到鄭州與河
南省體育局就引進朱婷一事進行商討。天津
那邊給出的條件是，用2012年倫敦奧運會
舉重冠軍呂小軍與朱婷進行交換。
但河南省體育局有更長遠的考慮，畢竟朱
婷參加的是集體項目，且中國女排的狀態正

逐漸平穩，兩年後在巴西奧運會上奪得獎牌
的可能性也很大，而呂小軍畢竟年齡已到30
歲，未來不確定性很大。據了解，已經不止
天津女排一家想引進朱婷，但均被河南隊否
決。

朱婷轉會天津？
河南省體育局闢謠

納比中文版自傳

20日，在印度進行的2014年李寧湯優盃世界羽毛球男女團

體賽中，中國男隊以3場5：0的比分小組首名不敗出線。不

過在今仗中，林丹失了第1局，好在最後「超級丹」找到手

感，擊敗了中華台北的林祐賢；而「超級丹」賽後直斥世界

羽聯提新計分制討論是不自信的表現。

提新計分制討論
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中華台北隊排名世界第89的林
祐賢在本隊已經0：4確定輸

球的情況下並沒有放棄，積極上搶
對抗「超級丹」，以21：19勝出了
第1局。在第2局一開始，林丹也手
風極為不順，開場3：6落後。打到
12平後，林丹開始拿出真功夫，以
21：13 扳回 1局。第 3局「超級
丹」以21：14逆轉，整個比賽打了
1個小時。
賽後有記者問林丹：「第1局是
怎麼回事？」林丹回答說：「沒有
人想到會輸，但是這就是比賽，競
技體育什麼都有可能發生，第1局
他比我發揮得理想，就是這樣。我
覺得今天的比賽對於我來說是好事
情，因為後面的對手越來越強，我
狀態也會越來越好的。」
世界羽聯最近公布說，將就修改
比賽致勝的方式進行公開討論，有
可能修改每局的分數，比如改成15
分或者9分一局。對此林丹這位目前
世界上最知名的男單選手怎麼看？
他回答說：「世界羽聯不斷在修
改，從以前的15分變成11分，然後
是21分，似乎這項運動的魅力是比
分，我覺得這是不自信的表現。」

重申只討論 非即做決定
世界羽聯重申，這只是一次討
論，並非馬上做出決定。運動委員

會主席馬森表示，希望選手們充分
表達意見，賽制改革必須得到所有
人支持才會作出改變，而且賽制的
改革會在巡迴賽或者超級賽中測
試，要平穩而平滑地過渡到新賽
制，而不是馬上做出改變。
世界羽聯體育賽事項目總監達帕

克斯更表示，這僅僅是討論的開
始，「我不能保證賽制能改、誰能
改、什麼時候改」。這次討論將在
本周五展開，各協會代表會參加討
論，但會議並不對外公開。

■香港文匯報記者梁啟剛

林丹林丹斥羽聯羽聯不自信不自信不自信
■■李永波李永波「「觸電觸電」」被讚被讚。。新華社新華社

■李慕豪(右)接受NBA試訓。 網上圖片

■■林丹反勝贏波林丹反勝贏波。。新華社新華社

■■林丹在比賽中回球林丹在比賽中回球。。新華社新華社

■■中華台北球手林中華台北球手林
祐賢祐賢。。 法新社法新社

■■劉鵬探訪中國女排劉鵬探訪中國女排。。中新社中新社

■■中國女排在進行訓中國女排在進行訓
練練。。 中體在線圖片中體在線圖片

■■朱婷傳言可能轉會朱婷傳言可能轉會
天津天津。。 新華社新華社

■■葉沃誠比賽中葉沃誠比賽中。。
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